

2021 謹賀新年 丑



新年あけましておめでとうございます。
皆さまには、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

本来であれば、恒例の新年式において従業員の皆さんに直接新年のご挨拶を述べさせていただくところですが、新型コロナウイルスの影響を考え今年は自粛し、文書によるご挨拶となりましたこととお許しください。

旧年中は、皆さんそれぞれの立場で、社業の発展の為にご努力とご協力を頂きました。一年間、本当にご苦労様でした。年度末まで約2か月を残してはおりますが、今のところ売り上げ、受注とも目標を達成できそうだとの報告を受けております。順調に業績を伸ばすことが出来たのは、皆さんの努力の賜物です。本当にありがとうございました。最後まで気を抜かず、全員が一丸となって目標以上のものが達成できるようよろしくお願いいたします。

また、昨年は世界中が新型コロナウイルスに翻弄され、打撃を受けた一年でした。当社においては、今のところ一人の感染者も出ておらず、業務にも大きな影響は出ておりませんが、これもひとえに従業員や取引業者の皆さんの感染予防対策へのご協力のお蔭と心より感謝申し上げます。

さて、令和3年が始まりました。日本経済は、昨年に引き続き厳しいことが予想されます。国の膨大な財政出動のしわ寄せが我々建設業界に及ばないとも限りません。今年は役員従業員全員が更に気を引き締めて業務に当たっていかねばならないと思います。

結びにあたり、従業員やそのご家族の皆さんもいわゆる「コロナ疲れ」を感じておられるとは思いますが、海外ではワクチンの接種も始まっており、近いうちに日本でも受けられるようになるでしょう。私は、乗り越えられない試練は決してないと信じております。今年もお互いに健康管理、安全管理をしっかりとしていただき、家族共ども健康で、少しでも良い年になりますよう祈念いたしますと共に、(株)西田興産グループが、今後更に飛躍・発展することを願ひまして、私のご挨拶とさせていただきます。

今年一年間、頑張ってください！ 代表取締役 西田 弘二

皆さん、新年あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

皆さま方には、日頃より西田興産グループの事業の推進、また県政の推進にご理解とお力添えをいただき、誠にありがとうございます。

さて、新型コロナが今、世界中を席卷し混乱させています。皆さんも目に見えぬ敵との日々の戦いにお疲れのことと思います。国や地方自治体も感染拡大防止と社会経済活動の両立に腐心しておりますが、これを達成するためには国民の感染予防に対する正しい認識と適切な行動が重要です。

私たちが生活する肱川流域は、平成30年豪雨災害からの復興の途中であり、経済の停滞が復興を遅らせてはならないと思います。皆さん一人ひとりが正しい認識を持ち行動していただきながら、今年も会社と地域を守り盛り上げていただくことを期待しております。

終わりに、皆様やご家族にとりまして、健康で、実り多い良い年になりますようご祈念申し上げまして年頭のごあいさついたします。

社主 西田 洋一



株式会社西田興産 2021年「丑」年

- 年男 19名
- 年女 1名 です。

代表として、
PC事業部製造部 佐伯 宗継さんより
新年の抱負についておことばを頂戴いたしました！



皆さん、新年あけましておめでとうございます。
12月から1月に月が変わっただけですが、改まった気持ちになります。
昨年は新型コロナウイルスにより、働き方に大きな影響がありました。今年も油断はできませんが、従業員・家族の健康を第一に“日々呑牛之氣”で、少しずつでも確実に経験を積み重ねて、『牛のような大きな成長』を目指していきたいと思ひます。
新しい一年、西田興産グループ並びに社員とその家族が、実り多き一年になりますようにお祈り致しまして、私の挨拶とさせていただきます。

今年も、無事故・無災害を目指して、安全第一に取り組んでいきましょう。

